

**LOCAL | Navidad 2025-2026**

## **La Cabalgata de Reyes cierra los actos del programa navideño en la mañana del 6 de enero**

**El desfile salió del recinto ferial y concluyó en la Plaza de la Constitución en una mañana soleada, pero con temperaturas muy bajas**

**Redacción**

Miércoles 7 de enero de 2026 - 17:01



La Cabalgata de Reyes Magos de Priego de Córdoba se celebró finalmente en la mañana del 6 de enero, después de que se optara por modificar el horario inicialmente previsto ante las previsiones meteorológicas para la tarde-noche del día 5, con un alto riesgo de lluvia asociado al episodio de inestabilidad que afectaba a la provincia.

El cambio permitió mantener el desfile, aunque con una reducción del itinerario, que por tercer año consecutivo volvió a dejar fuera enclaves como Las Caracolas, Huerta Palacio y La Inmaculada.

Con sol, pero con un frío intenso, el cortejo partió desde el recinto ferial y discurrió por Avenida Niceto Alcalá-Zamora, Avenida de España, San Marcos, Lozano Sidro, Plaza Palenque, Obispo Pérez Muñoz, Cervantes, Málaga, Fray Albino y Río, para finalizar en la Plaza de la Constitución. Allí, Melchor, Gaspar y Baltasar se asomaron al balcón del Ayuntamiento para dirigir su tradicional mensaje a los niños y niñas, cerrando una jornada marcada por la reorganización del programa y la presencia de mucho público en las calles pese a las bajas temperaturas.

La cabalgata contó este año con diez carrozas, con participación de colectivos locales como la Asociación Centro Comercial Abierto (ACCA), la Asociación Cultural “Cal y Agua”, la hermandad del Resucitado, la Cofradía de los Dolores (Rey Melchor), el C.D. Ciclista Puerto del Cerezo, la Asociación Cultural Fiestas del Carmen “Ficar”, la Hermandad del Nazareno (Rey Gaspar), Amigos del Carmen “Amicar”, la Asociación Cultural Artesur y la Hermandad de La Paz (Rey Baltasar). La música corrió a cargo de la Banda de Cornetas y Tambores “Los Turutas” y una charanga con integrantes de la Banda Sinfónica de la Escuela Municipal de Música y Danza.

El adelanto de horarios no fue una decisión aislada, ya que otros municipios de la provincia también ajustaron sus cabalgatas por la misma situación meteorológica.